
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erklärt 65/ZGM/Herr Kroh, dass die ursprünglich 

veranschlagten Haushaltsmittel für den Haushalt 2017 zurückgemeldet worden seien, da der 

Verwaltung derzeit noch kein Förderbescheid des Landes vorliege. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 

 


